

文化・芸術・スポーツ分野の活躍に対する各賞と高齢者叙勲 受賞おめでとうございます

平成23年度、文化・芸術やスポーツの各分野において活躍された方々に対する各賞の顕彰者、及び受賞者が決まりました。

羽幌町優良青少年顕彰には、1個人1団体が選ばれました。羽幌町文化協会と羽幌町体育協会の各賞には、3個人1家族が決まりました。

各賞の顕彰者、受賞者のみなさんの功績をご紹介します。表彰式は、優良青少年及び文化・芸術・スポーツ分野での表彰として、3月13日、羽幌町中央公民館にて、町と各協会の共催で行われます。(今年度、羽幌町文化賞・体育賞の該当はありませんでした)

また、国家又は公共のために功勞のあつた方のうち、88歳になられた方に授与される高齢者叙勲に、本町の川口さんが受章されましたので、合わせてご紹介いたします。伝達は2月23日、天売支所で行われ、羽幌町からは、栄誉をたたえ記念品が贈られました。

長年の功績に心より感謝申し上げます

高齢者叙勲・旭日単光章



川口 孝さん

羽幌町議会議員に昭和54年5月から4期16年連続して在職し、民主的で公正な議会運営に努力され、地方自治の発展に大きく貢献されました。議会においては、産業建設常任委員会副委員長、社会文教常任委員長等を歴任し、本町の振興発展に多大な貢献をされました。

芸術・文化・スポーツ分野でのご活躍をたたえます

文化協会賞

ファミリー賞

岩崎幸治さん ファミリー

幸治さん・留美さん・朝日さん
羽幌中学校1年

羽幌オロロン太鼓の会に幸治さんは平成7年に入会。事務局や会計などを歴任し、現在は打ち手代表として会の中心的な役割を担っています。

妻の留美さんは平成8年に入会、打ち手として活躍のほか会の運営や後輩の指導にも尽力。また、長女朝日さんも平成13年から打ち手として活躍中で、家族で活躍する太鼓一家で、家族の輪を大切に一家そろって切磋琢磨する姿は、他の模範となるどころです。



体育協会スポーツ賞

スポーツ功勞賞

一ノ戸 律子さん

羽幌町体育指導委員として18年の長きにわたりスポーツ振興に尽力。スポーツ事業には企画から準備運営と精力的に行動されました。委員退任後も総合型スポーツクラブをはじめ、各大会に関わりスポーツ振興に尽力される姿は高く評価されています。

笹 直美さん

羽幌町体育指導委員として14年の長きにわたりスポーツ振興に尽力。スポーツ事業には欠かせない存在であり、委員退任後も総合型スポーツクラブの運営委員を務め、各大会スタッフや、各水泳教室の講師としてスポーツ振興に尽力される姿は高く評価されています。

スポーツ振興賞

福土 孝浩さん

平成8年に北海道バレーボール協会公認審判員となり、平成9年から羽幌バレーボール連盟の役員を務め、指導者の育成と技術向上に貢献。平成15年には日本バレーボール協会B級審判員となり、町内及び道内で活躍。技術指導に尽力される姿は高く評価されています。

豊かな心と実践力をたたえます

羽幌町優良青少年顕彰



でっけ きよたか
出家 清剛さん
羽幌高等学校2年

平成23年度北海道高等学校文化連盟第34回放送コンテストのアナウンス部門で第2位となり、平成24年8月に開催される全国高等学校総合文化祭への出場権を獲得されました。

羽幌高等学校吹奏楽局 打楽器四重奏チーム



左から 岩崎 萩月さん 2年 輪島 里美さん 2年
笠嶋 翼さん 1年 小澤 菜摘さん 1年

写真提供 株式会社フォトライフ

平成23年度北海道管楽器個人・アンサンブルコンクールのアンサンブルの部(打楽器四重奏)において銀賞を受賞。また、町内でのボランティア活動も積極的に行っています。